
 令和６年７月号  

 校長 作道 亜貴子  

  ６月２１日に関東地方もようやく梅雨入りが発表されました。関東地方では、史上３番

目の遅さの梅雨入りだそうです。紫陽花の花にしとしとと雨が降る様は趣がありますが、

１８日、２８日といきなり大雨警報が発表されたのには驚きました。１８日には保護者の

皆様に向けて、学習評価説明会が予定されていました。実施できず申し訳ございませんで

した。８月に改めて、行う予定です。学校全体としては夏休みまであと２週間強。熱中症に

気を付けながら元気に生活できるよう、職員一同子どもたちを見守っていきます。 

 生徒総会が開催されました  

２１日に生徒総会が行われました。体育館に生徒が一堂に会し今年度の生徒会、委員会

の方針等が発表されました。生徒会本部、委員長の皆さんが堂々と発表できていました。

生徒の聴く姿勢も大変素晴らしかったです。伝える姿、聴く姿勢共に、本校の誇るべきポ

イントだと思います。さて、先日、松浪中学校同窓会総会が

本校で行われ、同窓会の方々、（およそ５０年前に中学生だっ

た方々です）とお話をする機会がありました。その中で、自

分たちが中学生の時の卒業式は外で行われた、社会の先生の

お話が本当に面白かった等、楽しい昔話を聞かせていただき

ました。生徒総会の時には、「自分たちの部活動の部費が少な

い」と訴えたら、翌年あげてもらえたというお話もありまし

た。今の子どもたちには「多くのことを本当にこれでいいのか、これは正解か、真実は何な

のかといったことを考える力をつけてほしい」、というお話をいただきました。やはり、疑

問に思うこと、考えることは大事なのだなと改めて実感しました。 

 

「人の一生は〈なぜ〉で始まって〈なぜ〉で終わる。木が年輪の
波を広げて伸びるように、人は一つの〈なぜ〉の中から、新しい
〈なぜ〉を広げて伸びていく。それゆえに人生の努力目標は三
つである。一に疑うこと 二に疑うこと 三に疑うことである。 」  
（むのたけじ） 

いよいよ夏の大会、部活動激励会開催！ 

  今週末から早くも運動部は夏の大会が開催されています。多くの３年生にとってはこれ

が最後の大会となります。練習も一段と気合が入っているよう

に見えます。２８日に激励会が行われました。選手の皆さんが、

力強く意気込みを語ってくれました。選手宣誓も周囲への感謝

の言葉を含め、大変立派に述べられていました。部長たちが壇

上で円陣を組み、お互いの健闘を祈りあう姿がじんときました。

入場してくる選手の皆さんを見ていて、様々な出来事があった

のだろうなと想像し胸が熱くなりました。すべての思いを最後

の大会にぶつけ、悔いの残らないよう全力で臨んでほしいと思います。 



 久々の自治会交流会全体会  そして分科会も実施されました 

 ２７日に自治会交流会が行われました。コロナ禍等あり、全体が体育館に集まり、顔合わ

せをするのは久しぶりのことだということです。地域に生きる一人として、自治会の役割

や、地域の現状を知り、自分たちが地域の一員であることを自覚

し、地域に貢献できる姿勢を持つことを目的として実施されてい

ます。生徒会長が始めのご挨拶で、「僕たち中学生は守られる立

場から、地域を守っていく存在を目指

していかなければならないと感じてい

ます。」と述べていました。この地域な

らではのつながりを実感しました。全

体会の後、地区ごとに分かれてお互いの自己紹介、質問コーナー

等和やかに交流を図りました。是非、引き続き子どもたちの成長

を地域として支えていただきたいと思います。ご参加、ありがとうございました。 

避難訓練 授業参観、ご協力ありがとうございました 

 ６月は地震後の津波を想定した訓練、火災が起こった場合の訓練、不審者が校内に入って

きた想定での訓練、と３パターンを行いました。どの訓練も子どもたちは真剣に取組みい

ざという時の動きの確認をしていました。保護者の皆様には、六校連携の引き取り訓練の

ご協力をいただきました。合わせて、授業参観Ｄａｙも３日間行いました。ご来校ありが

とうございました。 

「情報モラル実態調査」の報告 各ご家庭で話し合っていくことが大切です。 
※昨年度の実態調査の報告の一部です。２は茅ケ崎市全体の分析、３は松浪中学校の特徴になります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


